

## Bhabinkamtibmas Hutri Terima Penghargaan Dari Pangka Tuo Kampung Garegeh Garegeh Bukittinggi

Linda Sari - [BUKITTINGGI.JURNALIS.ID](http://BUKITTINGGI.JURNALIS.ID)

Jul 9, 2022 - 19:35



*Lurah Garegeh Bersama Tokoh masyarakat berikan penghargaan kepada Bhabinkamtibmas Hutri*

Bukittinggi --Bhabinkamtibmas dari Kelurahan Garegeh Kota Bukittinggi, AIPTU Hutri Sony, mendapat piagam penghargaan dari Tokoh Masyarakat yaitu Pangka Tuo Kampung Garegeh Kelurahan Garegeh, dan diberikan pada saat Idul Adha hari ini Sabtu tanggal (9/7/2022).

Penghargaan tersebut adalah wujud ucapan terima kasih, karena dapat menjaga Kamtibmas dalam keadaan kondusif serta mendukung program pemerintah di Kelurahan.

Kapolsek Kota Bukittinggi KOMPOL Hj. Rita Suryanti, S.H, membenarkan atas

pemberian piagam penghargaan kepada anggotanya yang bertugas sehari-hari sebagai Bhabinkamtibmas di Kelurahan Garegeh, Kecamatan Mandiingin Koto Selayan Kota Bukittinggi.

"Piagam penghargaan ini diberikan karena kerjasama Bhabinkamtibmas dalam menjaga Kamtibmas dan mendukung setiap kegiatan dan program di Kelurahan Garegeh", KOMPOL Hj. Suryanti.

Sewaktu dikonfirmasi kepada Bhabinkamtibmas AIPTU Hutri Soni, menjelaskan bahwa sewaktu melaksanakan tugas sebagai Bhabinkamtibmas dan sebagai bentuk perlindungan, pelayanan dan pengayoman kepada masyarakat, ia selalu berada ditengah-tengah masyarakat kelurahan Garegeh.

"Segala keluhan-keluhan masyarakat kami carikan solusi dan jalan keluarnya, serta semua program baik dari Pemerintah Kota Bukittinggi maupun program di kelurahan seperti pembangunan Masjid dan menjaga adat istiadat yang berlaku di lingkungan kelurahan serta menjaga keharmonisan masyarakat tetap kita jaga secara bersama dengan masyarakat, sehingga melalui itu semua maka Kamtibmas akan kondusif," terang Hutri.

Lurah Garegeh Dheo Jhonri Hervandes, S.STP, menyampaikan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas AIPTU Hutri Soni atas kerjasama dan sinergitas selama ini sehingga Kamtibmas di Kelurahan Garegeh dapat kondusif.

Lanjut dikatakannya, selanjutnya program Pemerintah dapat terlaksana dengan baik, maka atas bentuk kinerja selama ini kami melalui Pangka Tuo Kampung Garegeh Kelurahan Garegeh memberikan penghargaan kepada Hutri.

Piagam Penghargaan ini diberikan secara bersama oleh Pangka Tuo Kampung Garegeh, masing-masing Sy. Dt. Nan Gamuak (Pangka Tuo Nagari), F. Dt. Labuha Basa (Pangka Tuo Kampung), A. Dt. Malano Basa (Pangka Tuo Kampung), Dheo Jhonri Hervandes, S.STP (Lurah Garegeh), Asmad Lukman (LPM Garegeh), Drs. Afdal M. Tk. Sampono (Ketua Pengurus Masjid Tablighiyah Garegeh), Susilawarsih (Bundo Kandung), Dra. Hj. Misnawati (Ketua BMKT), Zulherman (Ketua IP2GS), dan Dedi Fatria, M.H, Dt. Mkt. Sutan (Ketua Pembangunan Masjid Tablighiyah Garegeh).(Linda).